
 

  

第30･31例会 2021年4月20日発行 

加藤 哲男年度(2020～2021) 

岩槻東ロータリークラブ週報    国際ロータリー第2770地区  
第4グループ 
国際ロータリー第2770地区  
第4グループ 
国際ロータリー第2770地区  
第4グループ 
国際ロータリー第2770地区  
第4グループ 
国際ロータリー第2770地区  
第4グループ 

第30例会 3月30日(火)1910号 
会 場 橋本昇会員いちご園 
点 鐘 12:30 

テーマ いちご狩り例会 
 ジャム・ヤン君送別会 
担 当 親睦活動委員会 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

写真上は、去る3月30日(火)橋本 昇会員宅のイチゴ園にて、家族同伴の「苺狩り例会」を行いました。天候にも恵まれ皆さ

ん、美味しいいちごに舌鼓をしておられました。 

下の写真は、加藤和正ご夫妻と小宮 勇会員、そして京野新悟会員とお嬢様です。そして、たわわに実ったイチゴが沢山

実っている風景です。コロナ禍の為、お昼は焼肉やっちゃんの焼肉弁当をお持ち帰り頂きました。 
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 IWATSUKI-EAST ROTARY CLUB WEEKLY REPORT 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

■ 末次 哲郎会員 ご結婚祝い 

■ 萩原 秀咲会員   〃 

■ 小宮  勇会員   〃 

■ 橋本かほる会員   〃 

■ 水戸  恵会員 お誕生祝い 

 

 
 

 

 
 

４月お誕生日･ご結婚記念の 

皆様おめでとうございます！ 奥
津
雅
史
会
員
の
友
人
、
平
林
様
と
奥

津
会
員
口
元
が
気
に
な
り
ま
す
。 

ハ
ウ
ス
内
で
は
、
そ
れ
ぞ
れ
に
散
ら
ば
っ

て
、
取
り
立
て
苺
を
召
し
上
が
っ
て
い
ま

し
た
。 

飯淵昭二増強・退会防止委員長、決まっていますネ!  手前の電球が気になります。 
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3月30日(火)PM6:00～ジャム・ヤン君の送別会を奥津雅史会員宅、

焼肉やっちゃんにて開催致しました。ジャム君は1年間、我がクラブの

カウンセラーを受けながら、聖学院大学へ通学し、この度無事卒業致

しました。彼は引き続き日本に滞在し、東京外国語大学の研究生とし

て、日本で勉強を続けるとの事です。体に気を付けて頑張って下さ

い。カウンセラーを務められた小宮勇会員、1年間お疲れ様でした。 

加藤 哲男年度(2020～2021) 

岩槻東ロータリークラブ 
 米山奨学生 

ジャム・ヤン君送別会 
国際ロータリー第2770地区  
第4グループ 

初めて、乾杯の音頭を取った

京野新悟会員、これからも宜し

くお願いします。 
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 昨日より、まん防「まん延防止等重点措置」が

大阪府・兵庫県・宮城県において開始されまし

た。飲食店での感染防止策の強化と違反した店

舗への過料がメインで、 期間は大型連休を含む

5 月 5 日までの 1ケ月間です。国の緊急事態宣言

が解除された後も、政府による具体的な政策が

なされておらず、第3波が首都圏から地方へ急速

に拡大しつつありました。 

不要不急の外出の自粛などと言う念仏を唱え続けても、事態は最悪の結末

を迎えようとしています。このままでは 7 月 23 日に開催予定のオリパラな

ど夢のまた夢の話であり、全てがコロナに対する自覚の欠如が原因です。医

療関係者以外へのワクチン接種も遅いと思われます。 

今年度も余すところ 3 ケ月となりました。我がクラブにおいては順調に

推移しており、4月 16 日の 21 年度地区研修・協議会（zoom 開催)、今後 2

回にわたるクラブ協議会と 5 月 17 日の第 3・4グループの I M、そして 6 月

26 日の最終例会が主な行事となります。並行して次年度の年度計画書・予

算書の作成を 5 月中旬までに行います。本日の例会テ-マは、会員増強委員

会担当による「パネルディスカッション例会」です。常に三密を避けて「マ

スク・消毒・検温」の励行に努めなければなりません。 

ご自愛下さい。   以上 

 

 

 

1. RI日本事務局より「財団室NEWS」４月号が届

きました。   回覧します。 

2. 埼玉県緑化推進委員会より、緑の募金ポス

ターと緑の羽が届きました。 

3. 岩槻商業高校より、入学式はコロナ禍の為、

来賓は呼ばない事になった旨、案内が届きま

した。 

4. ロータリー米山記念館より、賛助会員の入会のお願いが届きました。 

回覧します。 

5. 久伊豆神社より、新型コロナ禍の為、来賓を招いての「春の例大祭」

は行わないとの事。 

6. 本日レターケースに ①ロータリーの友 4月 ②ガバナー月信 4月 

③抜粋の綴り その８０ ④週報29例会が入れてあります。 ご確認

下さい。 

7. 本日、この後、例会終了後「加藤哲男年度 第11回理事」を行いま

す。ご参加をお願い致します。 

会長挨拶 加藤哲男会長 

本日の例会 
第1920例会 4月20日(火) 

加藤 哲男年度(2020～2021) 

岩槻東ロータリークラブ週報    国際ロータリー第2770地区  
第4グループ 
国際ロータリー第2770地区  
第4グループ 
国際ロータリー第2770地区  
第4グループ 
国際ロータリー第2770地区  
第4グループ 
国際ロータリー第2770地区  
第4グループ 

第31例会 4月6日(火)1919号 
会 場 市民会館いわつき 301 
点 鐘 12:30 

テーマ パネルディスカッション 
  
担 当 会員増強委員会 

- 見つめ直そうロータリークラブの在り方 - 

「全員で栄光ある原点回帰へ」 

会   場 市民会館いわつき  301 
例会テーマ 外部卓話  
 関根 彰様・地区部門 
 委員長 鈴木伸雄様 
担   当 青少年奉仕委員会 
 

点   鐘 12:30 
斉   唱 四つのテスト･ロータ
 リーの目的･我等の生業 
ご来客紹介  
会 長 挨 拶 加藤哲男会長 
幹 事 報 告 萩原満久幹事 
お客様挨拶 
委員会報告 
スマイル報告 例会委員会 
出 席 報 告 出席奨励委員会 
次回例会案内 増渕 明例会委員長 

幹事報告 萩原満久幹事 



 

5 

 
  

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

◆橋本かほるロータリー財団学友委員長 

 皆様こんにちは。日頃からご

寄付のご協力を頂き有難うござ

います。4月から1弗110円に

ロータリーレートが変わりまし

たので、250ドルで27,500円と

なります。米山は25,000円です

ので、個別にお願いをさせて頂きますので、宜しくお

願い致します。 

 

◆遠藤光治会報・広報委員長 

 本日配布されております。ガ

バナー月信に橋本かほる会員と

飛田美佐子会員のポールハリス

フェローの写真が掲載されてお

ります。又、過日お亡くなりに

なられました関根隆光会員と田

中徹夫会員の訃報が掲載されました。ご冥福をお祈り

いたします。 

 

◆奥津雅史会長エレクト 

 先日、米山奨学生オリエンテーションに小泉会員が所

用がございまして、

代わりに私が出席し

て来ました。米山奨

学生のレ・ティ・フ

ンさんをご紹介致し

ます。彼女は聖学院

大学の学部課程の政

治経済学科に所属されており、我がクラブで2年間カ

ウンセラーを引き受ける事になりました。出身はベト

ナムで現在はさいたま市北区にお住まいです。宜しく

お願い致します。 

 

◆米山奨学生レ・ティ・フンさん 

 こんにちは。初めまして。私は聖学院大学の3年生

です。これからもよろしくお願いします。将来は、日

本に就職したいので、宜しくお願い致します。 

 

 

 

◆パネラー 奥津雅史増強・退会防止副委員長 

 本日のテーマ: ZOOM例会を如何に会員増強に繋げる

か…? 

と云うテーマ

について、飛

田 美 佐 子 理

事、飯淵昭二

会員増強委員

長、斎藤公司

出席奨励委員

長、山崎和雄増強・退会防止委員、の4名の方と司会

の奥津雅史増強・退会防止副委員長の参加を頂き、忌

憚のないご意見をお聞かせくださいました。第1回目

のパネルディスカッションと云う事でしたが、初めて

の試みにしては、ほぼ成功裡に終了出来たのか…?と

思います。(内容については、割愛させて頂きます。) 
 

委員会報告  

本日のテーマ パネルディスカッション  

 IWATSUKI-EAST ROTARY CLUB WEEKLY REPORT 

地区より藤田恵子会員に地区補助金運営委員会委員

の委嘱書が届きました。ご活躍をご期待致します。 
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 2020～’21年度 岩槻東ロータリークラブ 

例 会 日 毎週火曜日 12:30～13:30 会    長   加藤 哲男 
例 会 場 さいたま市民会館いわつき Tel  048-756-5151 幹    事  萩原 満久 
クラブ事務局   Tel 048-757-9786  Fax 048-756-5539 会報委員長 遠藤 光治 

U    R    L http://www.iwatsuki-east-rc.org 

 

 

 

加藤 哲男  世間では、新年度が始まりました。

ロータリー年度は、余すところ3ヶ月と

なります。例会を楽しみましょう。 

萩原 満久  レ・ティ・フンさん、ようこそ岩槻東

RCへお越し頂きました。宜しくお願い

致します。 

萩原 秀咲  お久しぶりです。結婚祝い有難うござ

います。 

菊池 和彦  飛田理事、飯淵増強・退会防止委員

長、本日のパネルディスカッション、

宜しくお願いします。 

橋本  昇  先日は、苺狩りに大勢、来て頂き沢山

のお買い上げ有難うございました。 

阿津澤 清  今年は、入学式が出来て良かったです

ね。来賓としては、出席は無しです

が。 

加藤 和正  ロータリー米山奨学生レ・ティ・フン

さんようこそ、岩槻東ロータリークラ

ブへ! 

清水 常三  誕生月、結婚月の皆様、おめでとうご

ざいます。 

小泉 真悟  レ・ティ・フンさん、本日は、ようこ

そお越し頂きました。これからも宜し

くお願いします。 

斎藤 公司  会員増強は、全員で行いましょう。 

遠藤 光治  当クラブも増強が大事な時期に来てい

ます。 

飛田美佐子  レ・ティ・フンさん、岩槻東ロータ

リークラブへようこそ! 楽しんで下さ

いネ。 

 

( 同趣旨 )  山崎 和雄   小宮  勇 

飯淵 昭二  昨日、久々にゴルフに行きました。 

藤田 恵子  大変、ご無沙汰しております。久々の

例会場です。皆様、お変わりはござい

ませんか ? 最近、体力づくりの為に毎

朝1時間以上歩き始めました。コロナに

ならない様に、少し節制したいと思い

ます。 

杉田 政男  三寒四温の季節です。カゼ・コロナに

気を付けましょう。 

橋本かほる  結婚祝い有難うございます。 

中里  仁  いま、八重桜ですね。 

西村寿美子  先日は、焼肉弁当美味しかったです。 

奥津 雅史   増渕  明 

 

 

 

 IWATSUKI-EAST ROTARY CLUB WEEKLY REPORT 

例会日 総数 出席 欠席 Ｍｕ 出席率 

4/6 
免除4名 

26 
(4) 

21 
(2) 3 2 86.36% 

3/23修正 

免除4名 
28 
(4) 

26 
(2) 0 0 100.0% 

出席報告  

ニコニコBOX金額報告  

4/6合計 ３７，０００円 

今年度累計 ７６２，３２０円 

ニコニコＢＯＸ・出席報告 

 
 

■ 末次 哲郎会員 ご結婚記念 

■ 萩原 秀咲会員   〃 

■ 小宮  勇会員   〃 

■ 橋本かほる会員   〃 

■ 水戸  恵会員 お誕生祝い 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

４月ご結婚記念・お誕生祝い  

今月、結婚月・誕生月の皆様、お目出とうございます。結婚祝いには「林檎」をご自宅へお送り致しました‥。 

 

◆ ◆ ◆ ◆ ◆ ◆ ◆ ◆ ◆ ◆ ◆ ◆ ◆ ◆ ◆ ◆ ◆ ◆ ◆ ◆ ◆ ◆ ◆ ◆ ◆ ◆ ◆ ◆ ◆ 


